



Montréal, le 27 février 2023

Madame Valérie Plante,
Mairesse de la ville de Montréal,
Mairesse de l'arrondissement de Ville-Marie

Objet : Lettre d'appui pour une démarche de réflexion liée à la commémoration des populations LGBTQ2+ dans l'arrondissement de Ville-Marie

Bonjour Madame, Monsieur

Le GRIS-Montréal (Groupe de Recherche et d'Intervention Sociale) est un organisme communautaire à but non lucratif créé en 1994 dont la mission est la démystification de la diversité sexuelle et de la pluralité des genres, principalement en milieu scolaire.

Le GRIS-Montréal appuie la nécessité de mener une réflexion sur la commémoration des luttes des communautés LGBTQ et de souligner les défis qu'il reste à relever.

Nous croyons que l'élaboration du Programme particulier d'urbanisme (PPU) des Faubourgs de l'arrondissement de Ville-Marie représente une opportunité pour l'intégration de ce projet commémoratif. Veuillez recevoir l'expression de nos meilleurs sentiments,

Marie Houzeau
Directrice générale